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 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２０２０年６月 

国 際 会 長 主 題 「より良い明日のために今日を築く」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「アクション！」   

西 日本区 理事主 題 「風となれ、ひかりとなれ」  

中 部 部 長 主 題 「輪を拡げ 明るく楽しく 元気よく ＹＭＣＡとともに」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「創意と工夫で魅力ある活動を」 

会 長  都築 正和   副 会 長  荒川 文門    書 記  杉山 弘時 

会 計  杉山 弘時   直前会長  近藤 豊     連絡主事  東田 美保 

 

５月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

６名 ６名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時： 6 月 11 日（木） 19:00～21:00 

場 所： 南山ＹＭＣＡ 

協議事項 １．年間活動総括 

     ２．総会準備 

     ３．南山ワイズの在り方 

     ４．その他 

コロナ以来のひさしぶりの卓を構えての第一例会

です。色々協議することが 3月以来積み重なっていま

すが、少しの時間色々考えてみましょう。  

第二例会 

日 時：6月 18 日（木） 19：00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

  １．総会準備 

  ２．第一例会の持ち越し事項 

  ３．その他 

今月の聖句  

あなたがたはそれぞれ、賜物を授かっているのです。  

                                                     ペトロの手紙Ⅰ4 章 10 節 

 

 

６月例会案内 

 

 

しております。年間スケジュールの前半は中部部長の

ホームクラブとして部の在り方・部会の持ち方その意

義と開催について僅か 7 名のメンバーで連日の様に

討議を重ね、部会は「隔年開催にしてはどうか」言う

意見さえ出ました。部会開催するには最低でも 100 名

以上の参加者が必要、その為プログラムは公開講演会

にとし市内の老人介護施設職員の方々に呼びかけて、

外部参加もあり目標を超える参加者を得ることが出

来ました。在名クラブの応援もあり成功裡に終えたと

思い感謝しています。 

 プログラムに関して、農場プログラムは YMCA の幼

稚園・保育園他市内の幼稚園、養護施設等々多くの

方々の参加があり、参加者は 400 名を超え感謝のお手

紙を頂いています。又在名クラブには合同プログラム

の提案をして頂き此れ又感謝です。 

 今年に入り全世界突然のコロナウイルスに侵され

当クラブと同じく各クラブも例会休会を余儀なくさ

れ活躍を制限されたことと思われます。私の住む町の

毎年恒例山車祭りが中止・延期になり子供達の残念

な言葉が聞こえてきます。今は三密・暴飲暴食を避

け一日も早く終息を祈るばかりです。       

感  謝 

会長  都築 正和 

南山クラブメンバー、中部各クラブメンバー皆さん

の御支えの下無事会長を終えることが出来大変感謝
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今迄の常識・マナーが覆される（名刺交換・サービ

ス業のマスク着用・相手の目を見て話をする等々）時

代が来ています。ワクチンが出来るまで終息は終わら

ない、又形を変えて表れるとさえ言われています。ワ

イズメンズクラブの在り方も例会・部会・西日本区大

会・アジア大会・世界大会等々改めて見つめ直す時か

もしれません、「まず第一に YMCA のためのサービスク

ラブとして活動する」目的の 1番目に掲げられている

この文言を大事にしたいと思います。 

 当クラブは本年チャータ 50 周年を迎えます。僅か

7名のメンバーでクラブの存続、農場プログラムの展

開等々多くの難問を抱え荒川文門メンを会長に杉山・

小林メンが両脇を固め次年度は出発します。眞に「ワ

ンチーム」で難局を乗り越える事願っています。 

感謝、感謝の一年ありがとうございました。 

 

5 月第一例会報告 

日 時：5月 10 日（日） 10:00～12:00 

場 所：ワイズ農場 

出 席：荒川、小林、近藤、近藤メネ、杉山、都築、 

    深尾 

いつもの農場例会とは異なりピザ窯に火を入れるこ

ともなく、黙々と玉ねぎを収穫しちょっと打ち合わせを

してサンドウィッチを食べて終わりというコロナ例会

でした。玉ねぎは最初のうちは順調で第一例会までは立

派なのが取れましたが、残り大半がやや不作気味、あち

こちで売れる要素もなくちょっと困った状態です。 

 

 

5 月第ニ例会報告 

日 時：5月 21 日（木）  

場 所：ワイズ農場 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田、橋本 

 マスク着装、2ｍ離れた状態での会議は盛り上がら

ず、時間も 1時間以内厳守でしたので中途半端なまま

終わりました。コロナ例会はこんなものでしょうか。

6月プログラム案、農場日程などが話し合われました。 

 

農園報告  

5 月例会でもご覧になった通り初期の玉ねぎは順調

でしたが、残りがやや不作というか、天候のせいとい

うか理由は分かりませんがちょっと出来が悪く心配で

す。ジャガイモは大体順調のようです。 

１．5月 30 日 サツマイモ植付け 

 晴天に恵まれ 800 本のサツマイモを植付けました。 

 出席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、 

南山幼稚園 先生 5名  

平野一家、渡辺（名古屋クラブ） 

 

２．6月 7日 

 サツマイモ植付け 700 本 

３．6月 13 日（土） 南山幼稚園家族収穫祭 

４．6月 14 日（日） 菊里関係 収穫祭 

以上で今期の農場プログラムは終了で 7 月からは次

期に入ります。 

 

ちょっと一言             荒川 文門 

 5 月はコロナのおかげで山登りもできず、悶々とち

ょっと隙間を見つけて散歩する程度、一日 10 ㎞を目安

に歩いていましたが、畑に行けば必ずといっていいほ

ど小堤西池のカキツバタを見に行きました。ここは特

別天然記念物に指定されよく保存されています。今年

は例年になく花が多くとてもきれいでした。毎年見て

いるのですが、コロナのおかげか見物人がずっと少な

くゆっくり楽しめました。ちょっと足を延ばして、無

量寿寺のカキツバタも見に行きましたが、こちら人が

多く自粛規制はどうなっているのかと思うほどでした

ので早々退散しました。 

 


